

Ils sont partis pour un tour du monde à vélo... pour la bonne cause

Mardi, Geoffrey Debaussart, 28 ans ; sa compagne Julia Cottret, 26 ans, et Éloïse Debaussart, 21 ans, sa sœur, sont partis pour un périple de près d'un an et demi.

ROMBIES-ET-MARCHI-PONT. Ce tour du monde à vélo va les emmener jusqu'en Asie, en Amérique du sud en passant par l'Italie, la Slovaquie, le Monténégro via la Grèce. Prévu en juillet 2019, le retour se fera par le Portugal, l'Espagne pour regagner leur village par la côte ouest française. « Cette nuit, nous n'avons pas beaucoup dormi, mais là, à quelques minutes du départ, la pression retombe », confie Geoffrey. Chargés de 33 à 21 kg, les « globe-trotters à deux roues » ont pour objectif d'effectuer un périple de 14 680 km à travers les continents. « Nous allons traverser 18 pays, les hébergements se feront au gré des rencontres avec les habitants. Nous envisageons de parcourir entre 40 et 80 kilomètres par jour, ce sera en fonction de la météo et des dénivelés » ajoute Éloïse.

CORRESPONDANCE

Cerise sur le gâteau, les élèves du collège Lavoisier de Saint-Saulve



Mardi matin Éloïse, Geoffroy Debaussart, Julia Cottret sont partis pour un périple de 14 680 km à travers le monde.

et de l'école du Centre vont, durant ces prochains mois, correspondre avec Geoffrey, Julia et Éloïse. « À l'occasion des haltes qu'ils effectueront dans les différents pays, le trio de cycliste présentera la mascotte du collège et à partir du

“ Les élèves du collège de Saint-Saulve et de l'école du Centre vont suivre le périple.

projet pédagogique on va suivre leur parcours et échanger sur la culture, l'engagement humain que représente cette initiative », formule la principale Valérie Cornette.

Le trio, qui travaille dans le milieu de la santé, a également choisi de s'associer à la Ligue contre le cancer, en ouvrant une cagnotte pour les dons via sa page Facebook « Pigeons voyageurs ». ■